

生徒・保護者様 各位

2021年4月25日

新型コロナウイルス緊急事態宣言発令の影響により発表会延期のお知らせ

2021年5月5日（祝）に予定していました発表会ですが、4月25日～5月11日までの緊急事態宣言発令により発表会開催予定施設が閉館され大阪市の許可が出ず、5月5日（祝）に発表会を開催することができなくなり、発表会の日程を変更せざるを得なくなりました。

発表会寸前のこの時期にこのような事態になったこと、とても悔しく悲しく残念ですが、大阪の感染者数が減らない中いつ私たちもコロナに感染するかもしれないという状況には不安があり大阪の政策に従うしかないことをご理解くださいませ

急ぎ5月5日の発表会中止のご報告をさせていただきます。

発表会延期の日程は、できるだけ期間をあけず開催をしたいと思っています。
こういった形で開催するかの詳細は追ってご連絡させていただきます。

5月5日を目標に練習をしてくれた生徒さんたちのモチベーションを下げってしまうことになり私も落胆していますが、気持ちを切り替えて前に進んでいきたいと思えます。
どうぞ、生徒の皆様ももう少しの辛抱とこの苦難を乗り越えていきましょう。

取り急ぎご報告まで。